

Cuba va prendre des mesures contre l'inflation



La Havane, 14 déc. (RHC) Cuba adoptera à partir du 1er janvier des mesures contre l'éventuelle inflation dérivée de l'unification monétaire, un processus qui monopolise l'attention des Cubains.

Avec l'arrivée de la nouvelle année, le peso convertible cubain (CUC) disparaîtra et seul le peso cubain (CUP) sera utilisé pour toutes les opérations sur l'île, avec un taux de change de 24 contre un dollar.

La ministre des Finances et des Prix, Meisi Bolaños, a signalé qu'il y aura une augmentation des prix car, à partir de l'unification monétaire et cambiaire, le nouveau taux d'un dollar contre 24 pesos aura un impact sur le secteur productif, les produits importés, et donc sur les coûts.

Au vu de ce scénario, la ministre a mentionné des actions visant à contenir la hausse des prix, telles que la centralisation des tarifs pour la production et les services de nature transversale et à fort impact.

Avec l'unification monétaire et cambiaire et la suppression des subventions, il y aura une augmentation des revenus des travailleurs, des retraités et des autres bénéficiaires de la protection sociale.

La ministre du Travail et de la Protection sociale, Marta Elena Feitó, a déclaré que le rajustement de l'échelle des salaires en 32 groupes et leur hiérarchie a pour but de stimuler l'intérêt pour le travail, la

promotion aux postes de direction et d'éliminer la pyramide inversée des revenus qui existe dans la société cubaine.

À cette fin, la préparation professionnelle, l'intensité de la fonction et la responsabilité de chaque poste a été prise en compte.

Ainsi, le salaire minimum à Cuba a été fixé à 2 100 pesos, tant pour les secteurs dépendant du budget de l'État que pour les entreprises.

La ministre du Travail et de la Protection sociale précisé que les 1,7 million de retraités recevront chaque mois une prestation d'au moins la valeur du panier de base des biens et services, qui est de 1 528.

En attendant, les 119 000 ménages qui reçoivent une aide financière de la protection sociale verront également leurs prestations réajustées en fonction des nouveaux prix à partir de 2021, a indiqué la ministre du travail.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242165-cuba-va-prendre-des-mesures-contre-linflation>



Radio Habana Cuba